

INTRODUCCION:

En los últimos meses y semanas hemos visto escenas que nos estremecen el corazón. Varios asesinatos políticos por sus creencias políticas (Charlie Kirk).

¡Una muchacha apuñalada en el metro mientras la gente miraba sin correr a su auxilio!

Tiroteos en escuelas dejaron familias enteras con sillas vacías en la mesa.

Policías siendo acorralados y asesinados.

Y hasta una pelea en Cincinnati se volvió noticia nacional.

Porque la violencia se ha convertido casi en un espectáculo.

(Hago aquí un paréntesis para decir algo que necesitamos escuchar como familia: nadie gana nada con la violencia.)

La violencia política no construye democracia.

La violencia en las calles no hace justicia.

La violencia en el hogar no sana heridas.

Siempre deja más destrucción, más temor, más vacío.

Y si miramos más allá de nuestras fronteras, el dolor no se queda atrás.

En Latinoamérica, los asesinatos, el crimen organizado y las pandillas han dejado ciudades enteras paralizadas en temor, tomando barrios completos dejando al pueblo atrapado, sin saber qué hacer

Pero estos no son casos aislados.

Son el reflejo de una ola de dolor más grande.

Vemos violencia en nuestras calles, corrupción en los gobiernos, crimen en nuestros vecindarios y tragedias e injusticias hasta en nuestra comunidad latina, personas que han arriesgado todo por buscar esperanza.

Y cuando uno ve todo eso junto, la tentación es pensar:

De que las cosas antes eran mucho mejor, hablamos de los viejos tiempos, tenemos esa ilusión falsa de que las cosas antes eran mejor, pero los que vivimos en esos viejos tiempos y la biblia cuentan una historia diferente

Así que acompañénme a Génesis 6 para el tercer mensaje de nuestra serie EPIC, donde estamos viendo las 100 citas bíblicas más importantes de la Biblia, estudiando los movimientos, mensajes y momentos claves de la historia redentora de nuestro Dios.

Y yo creo que así nunca hayas leído la Biblia, todos conocen [la historia del arca de Noé](#).

La cosa es que han hecho muchas expediciones para encontrar el Arca de Noé y después de tantos años de exploraciones arqueológicas, por fin han resuelto el misterio, está en Kentucky ¡AMÉN!

Pero la historia del arca de Noé no es solo un cuento de niños de cómo Dios cuidó los animales.

Es un espejo gigante que nos muestra la verdadera realidad, ¡la imagen real de la condición humana!

Así que ven conmigo a Génesis 6:1–5

Génesis 6:1-5 (NBLA)

1 Aconteció que cuando los hombres comenzaron a multiplicarse sobre la superficie de la tierra, y les nacieron hijas, 2 los hijos de Dios vieron que las hijas de los hombres eran hermosas, y tomaron para sí mujeres de entre todas las que les gustaban. 3 Entonces el Señor dijo: «Mi Espíritu no luchará para siempre con el hombre, porque ciertamente él es carne. Serán, pues, sus días 120 años». 4 Había gigantes en la tierra en aquellos días, y también después, cuando los hijos de Dios se unieron a las hijas de los hombres y ellas les dieron hijos. Estos son los héroes de la antigüedad, hombres de renombre.

5 El Señor vio que era mucha la maldad de los hombres en la tierra, y que toda intención de los pensamientos de su corazón era solo hacer siempre el mal.

Genesis 6:1-5 (ESV)

1 *When man began to multiply on the face of the land and daughters were born to them, 2 the sons of God saw that the daughters of man were attractive. And they took as their wives any they chose.*
3 *Then the Lord said, “My Spirit shall not abide in man forever, for he is flesh: his days shall be 120 years.” 4 The Nephilim were on the earth in those days, and also afterward, when the sons of God came in to the daughters of man and they bore children to them. These were the mighty men who were of old, the men of renown.*

5 *The Lord saw that the wickedness of man was great in the earth, and that every intention of the thoughts of his heart was only evil continually.*

Escogimos estos versículos para que quede claro cómo el pecado del hombre se fue multiplicando hasta que explotó.

El versículo 1 dice que la gente empezó a multiplicarse... y el 5 nos muestra que el pecado en sus corazones creció aun más rápido.

Aunque el diluvio pasó hace siglos, la maldad del hombre y la justicia de Dios siguen tan actuales como las noticias de hoy.

Hoy quiero que veas, a partir de este pasaje, cuatro maneras de reaccionar cuando parece que la maldad está inundando la tierra...

Así que cuando pareciera que la maldad está ahogando la tierra...

1. RECONOCE LA PROFUNDIDAD DE NUESTRA CORRUPCIÓN | vs 5-8

1. ACKNOWLEDGE THE DEPTH OF OUR CORRUPTION | vs 5-8

Uno de los mensajes que se escuchan más hoy en la cultura es este:

«La gente, en el fondo, es buena; solo de vez en cuando hacen cosas malas.»

Decimos cosas como funeralito de tal tiene un carácter fuerte pero por dentro, bien profundo, tiene buenas intenciones

Suena bonito, hasta positivo, pero no es lo que enseña la Biblia.

Mira lo que dice Génesis 6:5

Génesis 6:5 (NBLA)

5 El Señor vio que era mucha la maldad de los hombres en la tierra, y que toda intención de los pensamientos de su corazón era solo hacer siempre el mal.

Genesis 6:5 (ESV)

5 *The Lord saw that the wickedness of man was great in the earth, and that every intention of the thoughts of his heart was only evil continually.*

¿Te das cuenta?

El versículo dice:

«El Señor vio que era mucha la maldad de los hombres en la tierra, y que toda intención de los pensamientos de su corazón era solo hacer siempre el mal.» — vemos que gravedad del mal de ellos

Y también dice **«siempre»** — así que también nos describe el tiempo, no dice de vez en cuando, dice siempre

Es como si dijera: “No había ni una gota de bondad.”

Quiero que recuerdes esto: en los días de Noé cada pensamiento de la gente era malo todo el tiempo.

La maldad estaba al máximo nivel posible, no cabía ni una gota más.
Es como cuando llenas un vaso hasta el tope, ya no se le puede echar nada más.
Así estaba la humanidad, llena hasta el tope de pecado.

Y aunque hoy vemos violencia, corrupción y maldad por todas partes, la verdad es que esa misma naturaleza pecaminosa sigue viva en nosotros.

Nuestros corazones son como fábricas de ídolos: los producimos uno tras otro.
Y esto es lo que tenemos que entender: no somos pecadores porque pecamos; pecamos porque ya somos pecadores.

Sé que esto no suena popular, no va a ganar “likes” ni “views”, pero es vital enseñarlo.

¿Por qué? Porque si no reconoces tu condición real, jamás verás tu necesidad de un Salvador.

Si piensas que la maldad solo está “allá afuera” —en la cultura, en los políticos, en los narcos, en la sociedad— y no en tu propio corazón, entonces verás el pecado como un problema social... y no como un problema personal.

Desde nuestro primer padre, Adán, todos heredamos su naturaleza pecaminosa (Romanos 5:12). Y eso se ve clarito aquí en Génesis 6:5

Eso es lo que la Biblia llama **«la depravación total»**. O sea que el pecado nos afectó por completo: nuestra mente, nuestra voluntad, nuestras emociones y hasta nuestro cuerpo.

Ahora, déjame aclararte algo:

Esto no significa que cada persona sea totalmente mala o que todo lo que hace sea malo.

Pero sí significa que todos, sin excepción, estamos manchados por el pecado.

Es como cuando cae una gota de veneno en un vaso de agua: aunque no todo el vaso es veneno, ya toda el agua está contaminada.

Romanos 3:11 (NBLA)

11 No hay quien entienda,
 No hay quien busque a Dios.

Romans 3:11 (ESV)

*11 no one understands;
 no one seeks for God.*

Efesios 2:1 (NBLA)

1 Y Él les dio vida a ustedes, que estaban muertos en sus delitos y pecados,

Ephesians 2:1 (ESV)

1 And you were dead in the trespasses and sins

Jeremías 17:9 (NBLA)

9 »Más engañoso que todo es el corazón,
 Y sin remedio;
 ¿Quién lo comprenderá?

Jeremiah 17:9 (ESV)

*9 The heart is deceitful above all things,
 and desperately sick;
 who can understand it?*

Recuerda esto: no estamos solo enfermos espiritualmente, estamos muertos.

No estamos simplemente ahogándonos en el pecado; estamos en el fondo del océano.

Y los muertos no pueden nadar hacia la orilla.

Hasta que no veas tu pecado tal como es, nunca vas a entender por qué necesitas a Cristo de verdad.

El evangelio no es para gente buena que solo necesita mejorar, es para muertos que necesitan resucitar.

Tampoco quiere decir que no podamos hacer cosas buenas, porque incluso personas que nunca han oído de Jesús pueden amar a sus hijos, sacrificarse por su familia, sus amigos y a veces hasta por un desconocido. Muchos son honestos, aunque les cueste.

La depravación total se refiere a la naturaleza caída de la persona, de quiénes somos por dentro, no de lo que hacemos.

Y también se refiere a toda la humanidad: desde Adán y Eva, todos nacemos con una naturaleza alejada de Dios y en rebelión contra Él, excepto Jesús, ¡AMÉN!

Así que recuerda que la maldad existe en el mundo porque vivimos en un mundo caído... Pero el peligro más grande no está allá afuera, sino en los motivos de nuestro propio corazón engañoso.

Todo el mal que vemos en la sociedad es solo el desborde de corazones malvados, uno por uno.

Y la única solución para un corazón así no es política ni justicia humana; la única solución es que esos corazones sean transformados por el evangelio de la gracia. ¡AMEN!

La razón por la que no tengo esperanza en la política es simple:

La política nunca va a poder arreglar lo que está mal en el corazón de la gente... ¡Lo único que de verdad puede arreglar lo que está mal con la humanidad es el poder del evangelio! ¡AMEN!

Lo que está mal en la sociedad, colectivamente, es lo que también está mal en mí personalmente.

Y esto no es algo nuevo: ya en Génesis 6 la cosa estaba tan mal que Dios básicamente tuvo que decir:

«Necesito darle un reset, un reinicio a todo»

Génesis 6:6-7 (NBLA)

6 Y al Señor le pesó haber hecho al hombre en la tierra, y sintió tristeza en Su corazón. 7 Entonces el Señor dijo: «Borraré de la superficie de la tierra al hombre que he creado, desde el hombre hasta el ganado, los reptiles y las aves del cielo, porque me pesa haberlos hecho».

Genesis 6:6-7 (ESV)

6 And the Lord regretted that he had made man on the earth, and it grieved him to his heart. 7 So the Lord said, “I will blot out man whom I have created from the face of the land, man and animals and creeping things and birds of the heavens, for I am sorry that I have made them.”

El peligro de no aceptar que nuestro corazón es malvado es que ignoramos el poder y la rapidez con que el pecado crece.

Nos engañamos pensando que una pequeña grieta aquí o allá no importa hasta que todo se desmorona.

He aconsejado a demasiadas personas con el corazón hecho pedazos como para quedarme callado. La verdad duele, pero es mejor verla a tiempo que lamentarla después.

En 1864, en Sheffield, Inglaterra, una represa enorme se acababa de llenar por primera vez.

Solo horas después, apareció una pequeña grieta en lo alto del muro.
El ingeniero la miró y dijo: «No es nada, no hay de qué preocuparse»

Pero a medida que avanzaba la noche, esa grieta se fue agrandando.
El agua empezó a filtrarse, la presión subió y antes de que se dieran cuenta, toda la represa se vino abajo.

En la inundación que siguió, más de 250 personas murieron.

Lo que derribó un muro gigante no fue un golpe enorme de repente, sino una pequeña grieta ignorada.

Aquí está la verdad: todos nacemos con pecado en el corazón y lo que dejamos pasar hoy, por pequeño que sea, puede causar un desastre mañana.

Mira lo que pasó en la historia de la humanidad: lo que empezó en el jardín del Edén en Génesis 3 con un mordisquito a una fruta siguió creciendo hasta que, solo tres capítulos después, Dios estaba tan triste que decidió borrar la población y empezar de nuevo con Noé.

Y lo triste es que parece que ese diluvio de pecado sigue rugiendo hoy cada vez que encendemos las noticias.

Entonces, la pregunta es:

¿cómo seguimos adelante con esperanza en medio de tanta maldad?

2. CONFÍA EN LA JUSTICIA DE DIOS | vs 6–13

2. TRUST IN THE JUSTICE OF GOD | vs 6–13

En estas últimas semanas, al ver las noticias,

¿No te da la sensación de que los malos se salen con la suya?

A mí sí me pasa, y a veces caigo en la mentira de pensar que los impíos prosperan... aunque los Salmos nos dicen claramente que eso no es verdad.

Y no hablo de la gente que lucha con su pecado; hablo de los que viven totalmente afuera del diseño de Dios, disfrutando de hacer daño a Él y a otros.

La verdad es que si no tengo cuidado o paso demasiado tiempo en las redes sociales, me puedo desanimar rapidísimo.

Pero hay algo que me da una verdadera esperanza: **el carácter de Dios. Uno de Sus atributos es que Él es justo.**

Salmo 9:7 dice:

Salmos 9:7 (NBLA)

7 Pero el Señor permanece para siempre;
Ha establecido Su trono para juicio,

Psalm 9:7 (ESV)

7 *But the Lord sits enthroned forever;*
he has established his throne for justice,

Eso significa que Dios siempre ha hecho, hace y hará lo correcto, y que todo mal recibirá su consecuencia justa.

No siempre lo vemos inmediatamente, no es como si todo se arreglara al final del mes... pero todo lo que está mal recibirá justicia al final.

Esto ya fue verdad en los días de Noé.
Lo acabamos de leer en Génesis 6:6-7

Y seguimos con Génesis 6:11-13

Génesis 6:11-13 (NBLA)

11 Pero la tierra se había corrompido delante de Dios, y estaba la tierra llena de violencia. 12 Dios miró a la tierra, y vio que estaba corrompida, porque toda carne había corrompido su camino sobre la tierra.

13 Entonces Dios dijo a Noé: «He decidido poner fin a toda carne, porque la tierra está llena de violencia por causa de ellos; por eso voy a destruirlos junto con la tierra.

Genesis 6:11-13 (ESV)

11 *Now the earth was corrupt in God's sight, and the earth was filled with violence. 12 And God saw the earth, and behold, it was corrupt, for all flesh had corrupted their way on the earth. 13 And God*

“said to Noah, “I have determined to make an end of all flesh, for the earth is filled with violence through them. Behold, I will destroy them with the earth.”

Estos no son versículos para poner en tu tarjeta de Navidad, pero si son súper importantes.

¿Por qué?

1. Primero, glorifican a Dios, aunque no sean populares.

Nuestro propósito es glorificar a Dios y eso pasa cuando sus atributos se muestran claramente. Aquí vemos su justicia perfecta. Perfectamente justo

2. También hay una razón moral:

Nadie quiere vivir en un mundo donde la justicia no se cumple.

Nadie quiere adorar a un Dios que deja el mal sin castigo.

Dios decidió juzgar al mundo por la corrupción del hombre, y eso se ve clarísimo en Génesis 6:6–7

Ahora, puede sonar raro que diga que a Dios le “pesó” lo que hizo o que “se arrepintió”, porque sabemos que Dios no cambia.

Pero la Biblia usa estas palabras para mostrar que Dios siente tristeza por nuestro pecado

1 Samuel 15:11 (NBLA)

11 «Me pesa haber hecho rey a Saúl, porque ha dejado de seguirme y no ha cumplido Mis mandamientos». Y Samuel se conmovió, y clamó al Señor toda la noche.

1 Samuel 15:11 (ESV)

11 “I regret that I have made Saul king, for he has turned back from following me and has not performed my commandments.” And Samuel was angry, and he cried to the Lord all night.

1 Samuel 15:29 (NBLA)

29 También la Gloria de Israel no mentirá ni cambiará Su propósito, porque Él no es hombre para que cambie de propósito»

1 Samuel 15:29 (ESV)

29 And also the Glory of Israel will not lie or have regret, for he is not a man, that he should have regret.”

Él no disfruta juzgar, le duele ver nuestra rebeldía y solo actúa cuando es necesario, después de advertirnos muchas veces.

Pero cuando actúa, sus juicios siempre son justos.

Fíjate cómo luce la justicia de Dios:

*a. Dios promete juicio
como una respuesta justa a la corrupción | vs 6-7*

*a. God promises judgment
as a just response to corruption | vs 6-7*

Lo vimos en los versículos 6-7

b. Dios distingue bien y mal | vs 9

«9 Estas son las generaciones de Noé. Noé era un hombre justo, perfecto entre sus contemporáneos. Noé siempre andaba con Dios.»

b. God distinguishes righteousness from wickedness | vs 9

«9 These are the generations of Noah. Noah was a righteous man, blameless in his generation. Noah walked with God.»

Él ejerce Su justicia como juez

c. Dios ve la corrupción claramente | vs 11

«11 Pero la tierra se había corrompido delante de Dios, y estaba la tierra llena de violencia.»

c. God sees corruption clearly | vs 11

«11 Now the earth was corrupt in God's sight, and the earth was filled with violence.»

Él no se equivoca en Su juicio

d. Anuncia el juicio antes de ejecutarlo | vs 13

«13 Entonces Dios dijo a Noé: «He decidido poner fin a toda carne, porque la tierra está llena de violencia por causa de ellos; por eso voy a destruirlos junto con la tierra.»

d. God announces judgment in advance | vs 13

«13 And God said to Noah, “I have determined to make an end of all flesh, for the earth is filled with violence through them. Behold, I will destroy them with the earth.»

La justicia de Dios no es una promesa a medias, es segura.

Y ahí está nuestra esperanza cuando el pecado parece inundar la tierra: todo mal recibirá su justa retribución.

Si no nos agarramos de eso, la vida en este mundo caído nos deja amargados, resentidos y cínicos.

Pero si vivimos con una confianza profunda en el carácter de Dios, podremos dar el siguiente paso cuando se nos llame a actuar con fe y obediencia, sabiendo que Dios siempre cumple su palabra y su plan es perfecto.

3. OBEDECE CUANDO NO TIENE SENTIDO | vs 14–22

3. OBEY WHEN IT DOESN'T MAKE SENSE | vs 14–22

Esta historia es tan conocida que ya casi no nos sorprende la obediencia radical de Noé.

Piensa en las dudas que él debió haber tenido.

La Biblia dice que antes del diluvio, nunca había llovido; la tierra se regaba con un rocío que subía del suelo, como una neblina de la mañana. Nunca habían visto lluvia.

Dios le dice:

«Noé, construye un arca grande, porque va a venir un diluvio»

Y me imagino a Noé rascándose la cabeza: «¿Diluvio? ¿qué es eso?»

Dios le explica: «Es cuando cae mucha lluvia».

Y Noé: «¿Lluvia? ¿qué es eso?»

Te imaginas a los hijos de Noé y todas las preguntas que soportaron de sus amigos.

Construir el arca no fue algo que hicieron a escondidas en el patio de la casa: era enorme y todo el mundo la podía ver.

Mira los versículos 14–17

Génesis 6:14–17 (NBLA)

14 Hazte un arca de madera de ciprés. Harás el arca con compartimientos, y la cubrirás con brea por dentro y por fuera. 15 De esta manera la harás: de 300 codos (135 metros) la longitud del arca, de 50 codos (22.5 metros) su anchura y de 30 codos (13.5 metros) su altura. 16 Le harás una ventana que terminará a un codo (45 centímetros) del techo, y pondrás la puerta en su costado. Harás el arca de tres pisos.

17 »Entonces Yo traeré un diluvio sobre la tierra, para destruir toda carne en que hay aliento de vida debajo del cielo. Todo lo que hay en la tierra perecerá.

Genesis 6:14–17 (ESV)

14 Make yourself an ark of gopher wood. Make rooms in the ark, and cover it inside and out with pitch. 15 This is how you are to make it: the length of the ark 300 cubits, its breadth 50 cubits, and its height 30 cubits. 16 Make a roof for the ark, and finish it to a cubit above, and set the door of the ark in its side. Make it with lower, second, and third decks. 17 For behold, I will bring a flood of waters upon the earth to destroy all flesh in which is the breath of life under heaven. Everything that is on the earth shall die.

Yo no se como yo respondería si Dios viene y me dice:

«Voy a borrar al mundo entero y empezarlo de nuevo contigo»

¡Yo creo que nosotros tendríamos dudas y un millón de preguntas!

Pero mira la respuesta de Noé en el versículo 22

Génesis 6:22 (NBLA)

22 Así lo hizo Noé; conforme a todo lo que Dios le había mandado, así lo hizo.

Genesis 6:22 (ESV)

22 Noah did this; he did all that God commanded him.

Eso es clave y es el patrón que vemos en la biblia:

La fe es obedecer antes de ver cómo van a terminar las cosas, incluso cuando parece imposible.

Y esto es necesario entenderlo hoy, porque cuando miramos nuestro mundo inundado de pecado, es fácil caer en la tentación de decir:

¿por qué yo tengo que hacer bien? «Si nadie más hace lo esta haciendo,

Parece que ellos están disfrutando la vida, y si yo obedezco, me voy a perder de todo.»

Si obedeces a Dios cuando no tiene sentido según la opinión popular, en realidad te estás evitando perder de verdad, porque:

Te vas a librar de la culpa y la destrucción que trae el pecado.

Te vas a ahorrar la convicción dolorosa pero necesaria del Espíritu Santo.

Te vas a evitar el dolor del arrepentimiento tardío.

El versículo 5 dice que todo pensamiento de todos era malvado y Dios llama solo a Noé a una obediencia radical. Él obedece cuando nadie más lo hace y es librado del juicio de Dios.

Déjenme hacerles unas preguntas:

¿Hay algún área en tu vida donde Dios te llama a confiar en Él, aunque nadie más lo haga?

¿Te pide obedecer algo que, desde lo humano, no tiene sentido?

¿Te llama a dar cuando parece que no tienes suficiente?

¿A reconciliar tu matrimonio cuando parece imposible?

¿A perdonar cuando todos te dicen que no lo hagas?

¿A seguir a un jefe que no merece tu respeto?

¿A renunciar a tu trabajo y lanzarte al ministerio después de años de carrera?

Podría seguir y seguir, pero la lección es clara:

Habrá momentos en que Dios nos llama a obediencia radical, que no tiene sentido desde el punto de vista humano, y parecerá que somos los únicos que lo hacemos.

Eso es vivir por fe: obedeces y confías en que Dios tiene la solución.

Y el acto más grande de obediencia a Dios que vemos aquí es...

4. RECIBE LA PROVISIÓN DE DIOS | vs 7:1-24

4. RECEIVE GOD'S PROVISION | vs 7:1-24

Cuando vemos cómo estaba la humanidad en el versículo 5,

Nos damos cuenta de que no es una tragedia que Dios no haya salvado a todos;

¡De hecho, es un milagro que haya salvado a algunos!

La base de la salvación en Génesis 6 es la misma que nos salva hoy.

Versículo 8

Génesis 6:8 (NBLA)

8 Pero Noé halló gracia ante los ojos del Señor.

Genesis 6:8 (ESV)

8 But Noah found favor in the eyes of the Lord.

¡Esta es la primera vez que aparece la palabra “gracia” en toda la Biblia!

Lo que la tierra entera merecía era juicio, PERO DIOS.

Vamos juntos al capítulo 7:22–23

Génesis 7:22-23 (NBLA)

22 Todo aquello en cuya nariz había aliento de espíritu de vida, todo lo que había sobre la tierra firme, murió. 23 El Señor exterminó, pues, todo ser viviente que había sobre la superficie de la tierra. Desde el hombre hasta los ganados, los reptiles y las aves del cielo, fueron exterminados de la tierra. Solo quedó Noé y los que estaban con él en el arca.

Genesis 7:22-23 (ESV)

22 Everything on the dry land in whose nostrils was the breath of life died. 23 He blotted out every living thing that was on the face of the ground, man and animals and creeping things and birds of the heavens. They were blotted out from the earth. Only Noah was left, and those who were with him in the ark.

En esta serie queremos que vean cómo cada pasaje clave apunta directo a Jesús.

Y con el arca de Noé, no podría ser más claro:

Así como Noé fue salvado por un arca de madera, nosotros somos salvados por otro instrumento de madera... la cruz de Jesús.

Todos estamos inundados de pecado, pero Jesús nos da un lugar seguro, un refugio que nos rescata cuando el mundo se vuelve un caos.

Piensen en esto así:

Imagínate que estás en medio de un huracán y ves cómo todo a tu alrededor se derrumba. Todo el mundo corre, la gente grita y tú tienes una lancha que todos creen que no puede hacer nada en esa catástrofe.

¿Lo tomarías o te quedarías dudando porque “nadie más lo quiere hacer”?

Jesús es ese bote salvavidas, y la gracia de Dios es lo que nos mantiene a salvo.

Mira, el juicio de Dios sobre el pecado es seguro, pero también lo es Su provisión de rescate en Cristo.

La verdadera pregunta no es si caerá el juicio; la pregunta es si estás dentro del lugar seguro que Dios ha provisto.

Jesús es el arca de nuestra salvación y todos los que están en Él estarán a salvo cuando Él regrese a juzgar correctamente a una tierra inundada de pecado.

Entonces, mi pregunta para ti hoy:

¿Vas a obedecer Su llamado a la salvación, aunque nadie a tu alrededor lo entienda?

CONCLUSIÓN

Oración:

Señor, gracias por tu Palabra que hoy nos recordó cuánto nos amas. Gracias porque, aunque nuestra corrupción es profunda, tu gracia es más grande. Hoy reconocemos la realidad de nuestro pecado, pero también confiamos en tu justicia perfecta. Ayúdanos a obedecerte aun cuando no tenga sentido para el mundo, y gracias porque en Jesús recibimos tu provisión de salvación.

Oramos también por aquellos que todavía no te conocen. Abre sus corazones para que vean que Tú los amas y que ya has provisto un camino de regreso a Ti por medio de Jesús. Que puedan aceptar ese regalo de gracia y confiar en ti.

Y a los que ya estamos en Cristo, gracias por este recordatorio. Te pedimos que nos hagas más intencionales en continuar tu obra. Que demos el próximo paso de fe, ya sea el bautismo, hacernos miembros, servir en un ministerio, o invertir nuestros talentos, tiempo y tesoros en tu reino.

Gracias sobre todo por la familia espiritual que nos has dado en esta iglesia. Gracias porque aquí podemos crecer, apoyarnos y caminar juntos en fe. Señor, que no seamos iglesia solo el domingo en este lugar, sino iglesia el resto de la semana, dondequiera que vayamos.

En el nombre de Jesús, amén.